
Empresa

Vía Célere engorda su cúpula y ficha en PwC a su nueva directora de riesgos

La directiva participó y lideró equipos en la implantación, evaluación y mejora de sistemas de gestión de riesgos, auditoría interna y control interno, y en el rediseño y mejora de procesos, en algunas de las principales compañías cotizadas en España.

EjePrime
23 oct 2017 - 11:23



Vía Célere suma una nueva directora a su cúpula. La compañía inmobiliaria, especializada en el desarrollo, inversión y gestión de activos residenciales, ha anunciado hoy la incorporación de Silvia Ruiz Cañal, ex ejecutiva de PwC, como directora de riesgos y cumplimiento, un nombramiento que refuerza el gobierno corporativo de la firma.

Ruiz se incorpora a Vía Célere desde la división de Auditoría de PwC, donde ejercía de senior manager en el área de governance, risk and compliance, especializándose en el campo de la auditoría interna, gestión de riesgos, control interno y cumplimiento.

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/via-celere-engorda-su-cupula-y-ficha-en-pwc-a-su-nueva-directora-de-riesgos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Durante once años, la directiva participó y lideró equipos en la implantación, evaluación y mejora de sistemas de gestión de riesgos, auditoría interna y control interno, y en el rediseño y mejora de procesos, en algunas de las principales compañías cotizadas en España. Anteriormente, entre 2004 y 2006, formó parte del equipo de auditoría interna del Grupo OHL.

Vía Célere suma así experiencia para los numerosos proyectos que ya ha iniciado. En España, ha incorporado en los últimos meses 393.000 metros cuadrados edificables adicionales a su cartera de suelo, lo que le permitirá sumar a la oferta residencial española hasta 3.800 viviendas. Asimismo, ha abierto fronteras con Portugal y prevé construir en el país luso hasta 276 viviendas en un suelo que procede de la cartera absorbida tras su reciente fusión con la promotora Dospuntos.